

Carrera de Montaña Valle del Almanzora

Bienvenido Sánchez

En la mañana de ayer domingo se celebraba la XI edición de la Carrera de Montaña del Valle del Almanzora, un clásico de la zona que transcurre por las poblaciones de Armuña, Tijola, Bayarque y Bacares; y que en sus 21 kms de distancia salva un desnivel de casi 700 metros. Se trata de una carrera dura a la par que bonita y que, probablemente, en cuánto a generosidad no haya muchas como ésta. Cinco miembros del club nos dimos cita en la salida en Armuña: los peralicos aguileños Leandro, Ricardo, Domingo y un servidor; y el local Kevin. A la dureza del recorrido se le sumó la elevada temperatura lo que hizo que los tiempos fueran sensiblemente superiores a los de otros años, lo que no impidió ver a un peralico en el podio, nuestro compañero Leandro, que lo hacia por primera vez en estas tierras de las que lleva sangre materna.

Domingo Mendoza Lajarin 1:57:47 16ºsenior/72ºabsolu ta

Ricardo Mauricio Heredia 2:07:58 13ºvetC/105ºabsolu ta

Kevin Navarro Blanquez 2:12:04 27ºsenior/117ºabsolu ta

Leandro Miras Ontiveros 2:15:42 subcampeón vetF/133ºabsoluta

Yo por mi parte finalicé en 1:49:19 en los puestos 12ºsenior y 39ºabsoluta, acusando la temperatura y el cansancio a las alturas de temporada a la que me encuentro.

Después disfrutamos de la gran fiesta posterior a la carrera, que cada año se supera, un ambiente espectacular, una gran bolsa del corredor, acogimiento a familiares y amigos, todo por el precio de una inscripción casi anedótica en los tiempos que corren. Animo a todos los compañeros que se embarquen en este aventura algun año porque no les defraudará; y a los que ya la conocen, que nos acompañen en la próxima!

Amplio reportaje de fotos en tijoladigital.com:

<https://picasaweb.google.com/m/viewer#album/114713567538455062500/6012457833408562209>

Clasificaciones oficiales en:

http://www.fedatletismoandaluz.net/index.php?option=com_docman&task=cat_view&gid=344<_emid=403